

第21回

# 手づくり絵はがき コンクール

テーマ 「夏の思い出」

## 受賞者発表

たくさんのご応募ありがとうございました  
日本全国の小学生から2,876作品の応募がありました!

「手づくり絵はがきコンクール」は、牛乳パックなどの一度使った紙をリサイクルして紙をつくり、その紙をはがきにして「夏の思い出」を描くコンクールです。リサイクルした紙がはがきに生まれ変わる驚きと、1枚の絵はがきに仕上げた達成感が、ひと夏の思い出とともに、いつまでも子どもたちの心に残ってくれることを願っています。



### 笠間市立友部小学校

(4年生/116名・茨城県)

このたびは、団体の部最優秀賞という素晴らしい賞をいただきまして、ありがとうございます。私たち友部小学校4年生は、社会科や総合的な学習の時間を中心として世界の諸問題(SDGsの課題等)について「わたしたちができることは何だろう」と日々考えながら活動しています。給食の生ごみを肥料にして募金を集めたり、夏の暑い日には、使い終わったペットボトルで風鈴をつくって涼んだりしました。活動していく中で、学校のごみを減らす取り組みの1つとして、「毎日給食で出る牛乳パックを減らすことができないだろうか」と考えたことをきっかけにして、3年前から絵はがきコンクールに応募させていただいております。景品のノートは、貧しい国や困っている地域に寄付しており、今年も同様に使わせてもらいます。楽しみながら活動してきたことが、実を結びとても嬉しいです。これからも自分たちができることに挑戦していきたいです。



笠間市立友部小学校の皆さん。表彰式でみんなと記念撮影。



### 富田 藍李 さん

(3年生・星美学園小学校)

私の家のベランダでは、夏になると朝顔の花がさきます。その朝顔は、私が一年生の時に学校で育てたものの子孫です。毎年種を取って次の年に植えています。今年もきれいにさいてくれて、うれしかったので、ちぎり絵の絵はがきにしました。和紙を花びらや、葉の形にちぎるのは、むずかしかったです。とくに、つたや葉みゃくは、和紙を指でねじって作ったのでとても大変でした。しかし、今年の朝顔の様子を絵はがきに残すことができて良かったです。また、牛にゅうパックからはがきを作る作業も楽しかったです。ふんでは、捨てている牛にゅうパックが、自分だけのオリジナルはがきとして、生まれかわってくれたことに感動しました。私の作品を選んでいただき、本当にありがとうございます。とてもうれしいです。心から感しゃいたします。



富田さんの作品  
「今年もさいたよ!!」

### 優秀賞 6名 (各学年1名)



「シャチショーをみたよ」  
1年生・篠原 理央さん



「きもちい プール」  
2年生・高橋 快斗さん



「花火を見ながらすいかわり!!」  
3年生・山内 瑞翔さん



「かわいい!」  
水族館で見たペンギン親子」  
4年生・廣田 琴美さん



「初めて見た朝日」  
5年生・坂本 向日葵さん



「楽しかったカヌー」  
6年生・瀬戸口 剛さん